

# *Le président Raul Castro se réunit à Santiago de Cuba avec les autorités provinciales*

---



La Havane, 13 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, s'est réuni à Santiago de Cuba avec les autorités du gouvernement et du Parti dans cette province.

Le Chef de l'État cubain s'est entretenu, hier après-midi, dans cette ville, la seconde de notre pays, avec Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans cette province et avec Beatriz Johnson, présidente de l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire.

Le président cubain est arrivé à Santiago de Cuba en provenance d'Antigua-et-Barbuda, où il venait de réaliser une visite officielle après avoir participé au 6e Sommet entre la Communauté Caribéenne, CARICOM et Cuba.

A cette occasion, rappelons-le, le Chef de l'État cubain, a confirmé l'appui de la plus grande des Antilles aux pays de la région.



**Radio Habana Cuba**